

Vortrag: Homöopathie – Allergien mit Homöopathie behandeln.



Stefan Pfennig ist Arzt mit (rein homöopathischer) Praxis in Peißenberg im Bayerischen Oberland. Als Schüler von Dr. Ravi Roy, Murnau, fühlt er sich der ursprünglichen Homöopathie verpflichtet, wie sie von Dr. Samuel Hahnemann gemeint war.

Man braucht nicht erst krank zu werden, um von der Homöopathie zu profitieren: Es gibt unzählige Möglichkeiten, sich das Leben mithilfe der Homöopathie nicht nur beschwerdefrei, sondern sogar glücklicher zu gestalten!

- Termin:** Freitag, 21. März 2014, 18:30 – 20:00 Uhr
yogasaram, Wiesenhüttenstraße 17, 60329 Frankfurt am Main
- Kosten:** 12,- EUR
- Anmeldung:** Bis 17. März 2014 bei Anja Waldbauer
Tel.: 069 - 52 48 24
E-Mail: anja@yoga-works.org

Allergien mit Homöopathie behandeln – und Schutz vor anderem Ungemach im Frühjahr und Sommer. Einführung, Tipps und Anekdoten.

Warum leiden wir an Allergien, warum sind sie auf dem Vormarsch, und welche Möglichkeiten zur Behandlung bietet der (ganzheitliche) homöopathische Ansatz? Stefan Pfennig erläutert die wichtigen Allergiemittel und das homöopathische Rüstzeug gegen Mücken, Zecken, Sonne und Hitze. Er spricht darüber, ob zusätzlich Maßnahmen notwendig sind, in welcher Potenz und Dosis die passenden Mittel wirken und was um alles in der Welt unter einem „Konstitutionsmittel“ zu verstehen ist.

Nach dem etwa einstündigen Vortrag beantwortet Stefan Pfennig noch offene Fragen. Wir freuen uns auf ein informatives und lebhaftes Gespräch.